



**Nombre de alumnos: Anallely Molina Hernández**

**Nombre del profesor: Julio Cesar Vázquez .**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: TRATADOS Y ACUERDOS COMERCIALES.**

**Grado: Noveno**

**Grupo: Único**

Comitán de Domínguez Chiapas a 8 de julio de 2020.

## Introducción

A partir de la apertura económica, hubo cambios muy notorios y relevantes en las estructuras de las exportaciones.

Ya que hace muchos años se buscaba un cambio estructural, para fortalecer el mercado externo con eso provoco un aumento a la competitividad externa y así también creando una cultura exportadora.

Se cree que el cambio que se género se debe a la apertura de la economía, aunque fue por medio de las acciones de política industrial por parte del gobierno las cuales generan los cambios estructurales. Se refiere al proceso estratégico cuyo fin es propiciar un conjunto de transformaciones de la estructura económica y en la participación social, a través de cambios de fondo que corrijan desequilibrios estructurales fundamentales.

## Desarrollo.

La concentración del crecimiento económico en un puñado de actividades sugiere modificaciones paralelas en la evolución de las estructuras de las demandas finales de las economías de los estados fronterizos, los métodos para su desarrollo han evolucionado en paralelo con la consolidación de la globalización económica. En la economía del conocimiento, la innovación es el resultado de interacciones cada vez más complejas entre diversos actores (empresas, individuos, instituciones gubernamentales y de investigación), ubicados en ámbitos internacionales, nacionales y locales.

El desarrollo tecnológico y la profundización del comercio internacional facilitaron grandes cambios organizacionales en la realización de las actividades productivas. Estos cambios logrados y los ajustes que aún quedan por hacerse, serán de gran importancia para todo lo que está por venir.

En esta perspectiva, la concepción de la política económica ha sido, esencialmente, considerarla como una herramienta de estabilización económica. Ello ha significado, entonces, que ésta se conciba sin importancia ni influencia sobre la tasa de crecimiento. También se ampliaron los esquemas de subcontratación y creció la interdependencia entre las empresas, a través de la conformación de cadenas de valor más amplias y complejos estudios han demostrado la influencia creciente de los agrupamientos económicos en la determinación de la capacidad innovadora de las empresas, las regiones y las naciones.

## Conclusión

Con el cambio económico generado principalmente por acuerdos o estrategias políticas generan relevantes cambios o modificaciones en la estructura de las exportaciones ya que son de suma importancia, así como también la implementación de tecnologías como herramientas para poder realizar el comercio de exportación generan cambios impresionantes cabe ,mencionar que todos los cambios en esta estructura son para la facilitación, crecimiento, mejora e interacción socioeconómica y política del país con relación con otros países.

## Fuentes

Antología tratados y acuerdo comerciales

[www.jornada.mx](http://www.jornada.mx)

<https://leulafoondation.org>

[www.scielo.org.mx](http://www.scielo.org.mx)